

Informe "Semana de la epilepsia en Bolivia" 2017

En el marco de la "semana de la Epilepsia en Bolivia" del 19 al 26 de junio se realizaron múltiples actividades, (se adjuntan registros fotográficos) destacándose:

una organización que mejora cada año, el empoderamiento de los organizadores de cada ciudad y una mayor y mejor respuesta de la prensa, los universitarios y el público en general.

Destacamos la importancia del trabajo administrativo de las Licenciadas Maribel Medina y Laura Urioste, logrando una muy buena coordinación en todos los aspectos que hacen a la complejidad de estos eventos a distancia.

En Sucre Los días 22, 23 y 24 con la participación de los doctores, Alejandro Scarameli, Franz Chavez, Salvador Gonzales Pal, Tomas Mesa, Carlos Acevedo y los Licenciados en Neurofisiología, Laura Cristino y Eduardo Medina se realizaron diferentes actividades, (se adjunta programa):

Curso dirigido a Neurólogos basados en casos clínicos, presentado por los expositores internacionales y los Nacionales, destacándose la participación activa del auditorio.

Curso teórico práctico de electroencefalografía y videoEEG.

Curso dirigido a personal de atención primaria

Una feria en la plaza San Francisco donde participaron más 100 estudiantes Universitarios de 5to año de Medicina, distribuidos en grupos de 5 a 10 participantes, en carpas con temáticas diferentes y con diferentes formas para interactuar con el público.

En Santa Cruz se realizaron diferentes actividades

Educación al público en general en los medios de prensa, (cada año es más fácil lograr cobertura ya que tienen la actividad agendada y existe expectativa)

Taller recreacional con los familiares de pacientes con Epilepsia

Reuniones administrativas para completar los trámites de legalización de ALCE Bolivia (asociación de Lucha contra la Epilepsia), para lograr ingresar a IBE, en el congreso a realizarse en Costa Rica 2018.

En Cobija (ciudad Amazonica al Norte de Bolivia a 800 Km de distancia pero a 36 horas de traslado por tierra), con la participación de los doctores Silvia Marca y Mario Camargo en vivo y una espectacular participación de Laura Guilloto "on line" desde San Paulo. Se logró la concurrencia de las diferentes autoridades de Cobija y una concurrencia

Pendiente para el 2018:

En los primeros meses del 2018 distribuir un pool de diapositivas educativas, para facilitar la educación universitaria y en las ferias se logre un léxico unificado.

Involucrar con mayor participación a las autoridades Departamentales, Nacionales y OPS.

Mantener el estímulo y el compromiso en las ciudades donde ya se realizo las actividades, (Santa Cruz, La Paz y Sucre).

Organizar el evento científico en Tarija, debido a que presenta actualmente algunas características importantes a destacar, como ser un plan que se esta llevando a cabo de salud gratuita (SUS), con buen funcionamiento de las redes de salud, además ya contamos con el compromiso de los organizadores locales.

Lograr la participación de mas profesores internacionales con conferencias .“on line”.

Dr. Walter Mario Camargo Villarreal

Coordinador “Semana de la Epilepsia en Bolivia”

Past Presidente Fundador ILAE Bolivia

Sucre, curso dirigido a Neurólogos



Sucre, curso de electroencefalografia y videoEEG para tecnicos



Sucre, para medicos de atencion primaria.



Sucre, Feria para publico en general.













Cobija , Pando Curso atencion primaria y estudiantes universitarios

